

スリーハート

第5号 平成30年10月12日(金)発行

運動会、あたたかいご声援と拍手をありがとうございました

9月に入り、これから運動会に向けて全校でがんばっていこうというところで9月4日(火)は台風21号による暴風警報で休校となりました。その後も、雨の日や曇りで運動場が使えない日が多く、全校での練習も、低・中・高学年による練習も、計画通りには進められませんでした。時間割や予定を変更しながら、体育館での練習



を中心に行いました。そのような状況でしたが、子どもたちは、各学年の先生方の指導のもと、とても意欲的に生き生きと練習に取り組んでいました。休み時間にも、すすんでダンスの練習をしている様子も見られました。きっとご家庭においても、お子様が運動会を楽しみにしている様子が見受けられたのではないのでしょうか。高学年の組体操のタワーの練習は、2時間目の休み時間や昼の休み時間に、体育館でマットを敷いて複数の教職員が補助をしながら安全第一で繰り返し練習してきました。子どもたちが、「せーの、1、2、3」と声をそろえ、真剣に練習する姿が連日体育館で見られました。日に日に上達していく様子は、とても頼もしく思えました。



敷いて複数の教職員が補助をしながら安全第一で繰り返し練習してきました。子どもたちが、「せーの、1、2、3」と声をそろえ、真剣に練習する姿が連日体育館で見られました。日に日に上達していく様子は、とても頼もしく思えました。

9月21日(金)の総練習も雨で延期し、9月25日(火)も行えず、9月26日(水)にようやく行うことができました。それまで運動場での練習が十分に行えていなかったのですが、総練習では、それぞれの演技等がおおむね出来上がりつつあるなあと感じました。

9月28日(金)の前日準備では、台風24号の接近に備えて運動場に設置していた児童用テント、本部テント、入場門、退場門等をほとんどすべて片付けることになりました。当初の予定を変更し、29日(土)に3時間授業を行い、30日(日)は休校とさせていただきます。10月1日(月)は代休でした。

そして、ようやく10月2日(火)、3日(水)に運動会を行うことができました。台





風に備えて運動場は片づけてありましたので、当日は朝6時前から職員総出で準備を行いました。最高気温の予想も27度でしたので、熱中症対策のテントは設置しないこととしました。万国旗の設置も見送りました。また、運動会のお昼にご家族でお弁当を食べていただくことができなかったこと、地域の皆様と踊る甚目寺小唄、PTA種目、来年度の新一年生のかけっこが実施で

きなかったことは、残念かつ申し訳なく思っております。

平日開催にもかかわらず、ご来賓、PTA役員の皆様、地域の皆様、保護者の皆様においでいただき、子どもたちに温かいご声援と拍手をいただきました。子どもたちが、運動会に向けて、一人一人が力いっぱい取り組んできたこと、低・中・高学年、あるいは全校で心をつなげて積み上げてきたことを存分に発揮して演技・競技する姿をご覧いただけたのではないのでしょうか。



西小の子どもたちは、立派に運動会をやり遂げることができました。これも保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力のおかげです。誠にありがとうございました。今後とも、よろしく願いいたします。

